
 
 

PROCÈS-VERBAL de la séance du Conseil d’établissement de l’école Ludger-Duvernay 
tenue le mardi 13 décembre 2016 au salon du personnel. 

 
PRÉSENCES 
Mmes CYR, Marie-Andrée, ENSEIGNANTE 

FONTAINE, Mélanie, ENSEIGNANTE 
GENDRON, Évelyne, ENSEIGNANTE 
GRIMARD, Karine, PARENT 
LAROCHE, Hélène, DIRECTRICE 
LAROSE, Cynthia, SECRÉTAIRE 
ROBICHAUD, Cynthia, SUBSTITUT AU COMITE DE PARENTS DE LA COMMISSION SCOLAIRE 

ROY, Virginie, ENSEIGNANTE  
THIFFEAULT, Carole, RESPONSABLE DU SERVICE DE GARDE  

MM. CHAGNON, Steve, PARENT  
 COURCHESNE, Patrick, PARENT 
 LAMOUREUX, Gilles, REPRESENTANT DE LA COMMUNAUTE 
 

ABSENCE 
MME  LABELLE, Geneviève, PRESIDENTE  
 
1. ACCUEIL 

           
1.1. Présences et quorum 

 Puisque nous avons quorum, la réunion débute à 19 h 02. 
 

2. NOMINATION D’UN(E) SECRÉTAIRE 
 
Cynthia Larose se porte volontaire afin d’agir à titre de secrétaire. 

 
3. ÉLECTION DU PRÉSIDENT OU DE LA PRÉSIDENTE 

 
En l’absence de Mme Labelle, Steve Chagnon agira à titre de président. 

 
4. REVUE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 
CE-16/17-14        IL EST PROPOSÉ par Marie-Andrée Cyr que l’ordre du jour soit adopté tel que  
  présenté.          
 Adopté 
 

5. REVUE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 27 SEPTEMBRE 2016 

 
Correction au point 12.4 : Changer la dernière phrase pour « On prévoit une 
fréquentation de 98 élèves au préscolaire en 2017-2018 ». 
                                                         

CE-16/17-15        IL EST PROPOSÉ par Cynthia Larose d’adopter le procès-verbal avec les corrections
  proposées.         
 Adopté 
  



 
6. PAROLE AU PUBLIC 

 
Sans objet. 

 
7. SUIVIS DES PROCÈS-VERBAUX 

 
Suivi au niveau d’une note par rapport au transport lors des activités de fin d’année. 
Tout est réservé et il n’y aura pas de problèmes.  

 
8. CORRESPONDANCES 

 
Sans objet. 

 
9. LES RAPPORTS ET LA REDDITION DE COMPTES 

 
9.1  Rapport de la présidente 

 
Sans objet. 
 

9.2  Rapport de la directrice 
 
L’année scolaire est bien amorcée et il n’y a pas de problématiques particulières à 
apporter au CÉ. 

 
10. TRAVAUX DU CONSEIL 

 
10.1 Demande de financement au fond à destination spéciale 

 
10.1.1 Livres de bibliothèque 
 Demande de 2 000 $ qui sera bonifiée par la Commission scolaire afin 

de procéder à l’achat de nouveaux livres. 
 
10.1.2 Visite d’auteurs en avril 

Demande de 2 500 $ afin de faire venir des auteurs en avril dans le 
cadre de la thématique. 

 
10.2 Convention de gestion et de réussite éducative  

Le processus de consultation a été fait avec le personnel enseignant et du 
service de garde. La directrice fait la présentation des différents objectifs, buts 
et moyens tout en prenant le temps d’exposer au comité l’application de ces 
différents moyens dans le quotidien de l’école. 

 
Les enseignants tiennent à préciser qu’ils se dissocient de l’établissement de 
cibles chiffrées, et ce, selon la même approche depuis la mise en place de la 
convention. 

 
CE-16/17-16     IL EST PROPOSÉ par Cynthia Robichaud que la demande de financement au fond à 

destination spéciale ainsi que la convention de gestion et de réussite éducative soient 
adoptées telles que présentées.       

  Adopté 
  



 
 

11. AFFAIRES NOUVELLES 
 
11.1 Parc-école 

Il y a des surplus au budget de l’année 2015-2016 de 10 600 $ que l’on aimerait 
utiliser pour la phase 3 du parc-école et nous avons reçu l’autorisation du 
Ministère de l’utiliser ainsi. Un arbre sera aussi fourni par la municipalité. Une 
subvention du Ministère permettra d’aller chercher 40% de plus (total d’environ 
16 000 $) afin d’embellir la cour avec du mobilier urbain.  

 
12. INFORMATIONS 

 
12.1 Rapport aux membres parents, de la personne déléguée au Comité de 

parents de la Commission scolaire 
 
 Karine Grimard ainsi que Cynthia Robichaud font état des différents sujets 

abordés, entre autres la décision de prioriser la stabilité scolaire des enfants, 
au lieu de la priorité de la fratrie. Un comité de parents organisera une 
conférence sur l’utilisation des technologies dans l’éducation. 

   
12.2 Mot des enseignants 
 
 Virginie Roy explique comment la stratégie de méritas a été adaptée vers le  

livre d’or (signature à chaque mois). Les enfants seront nommés au moins à 
une reprise au travers de l’année, mais peuvent être nommés plusieurs fois. 
Pour la dernière semaine avant Noël, beaucoup d’activités ont été planifiées et 
sont prévues à l’horaire. 

   
12.3 Mot du service de garde 
 
 Les journées pédagogiques de novembre se sont bien déroulées, beaucoup 

d’enthousiasme de la part des élèves. Après les fêtes, les grands 
commenceront à aller à la patinoire une fois par semaine à la fin des classes. Il 
y a une belle collaboration avec la municipalité. On a adhéré à un nouveau 
programme « Boxs », les élèves iront au gymnase le matin afin de participer à 
cet entraînement sur une durée de six semaines à raison de trois jours semaine 
(mardi, mercredi, jeudi). Une autre session de six semaines aura lieu au 
printemps. 

 
13. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

 
CE-16/17-17  IL EST PROPOSÉ par Mélanie Fontaine que la présente assemblée soit levée.                                                                              

 Adopté 
 

 
 

Président(e)  Direction d’école 

 


